

Schauspielunterricht

Im Schauspielunterricht bestimmen Sie selbst, ob Sie eine Vorsprechrolle für die Hochschule oder für ein Theater erarbeiten wollen, ein Lied theatralisieren oder einfach zum Spaß schauspielerisch etwas ausprobieren möchten.

Ich habe Regie an der Ernst Busch Hochschule in Berlin studiert und an meiner eigenen Hochschule und an der Universität der Künste Berlin als Dozentin Schauspiel gelehrt. Ich habe große Freude an der Arbeit auf der Bühne und dem Entdecken schauspielerischen Potenzials.